



**Pressemitteilung**  
**27. November 2008**

## **www.byak.de: Reinschauen lohnt sich – der neue Internetauftritt der Bayerischen Architektenkammer**

Benutzerfreundlicher, übersichtlicher, frischer – so präsentiert sich der neue Internetauftritt der Bayerischen Architektenkammer. Ab Freitag, den 28. November 2008 ist die neue Homepage online. Architekten, Bauherren und alle am Planen und Bauen Interessierten können sich rund um die Uhr informieren: Von der Struktur der Kammer als berufsständische Interessenvertretung und ihren Aufgaben über das umfassende Informations- und Veranstaltungsangebot sowohl in München als auch in den vier Treffpunkten Architektur bis hin zur Online-Suche nach Architekten, Innenarchitekten, Landschaftsarchitekten und Stadtplanern eröffnet sich dem Nutzer ein breites Spektrum an Inhalten.

„Planungs- und Bauprozesse werden immer komplexer. Um so wichtiger ist es, Auftraggebern und Auftragnehmern ausführliche und praxisnahe Informationen zur Verfügung zu stellen – von technischen Sachverhalten wie z. B. dem energieeffizienten oder dem barrierefreien Bauen bis hin zu Vertrags- und Honorarfragen. Die Bayerische Architektenkammer bietet deshalb mit ihrem neuen Internetauftritt einen stets aktuellen und umfassenden Service nicht nur für ihre Mitglieder, sondern vor allem auch für potenzielle Bauherren“, betont Kammerpräsident Lutz Heese.

Inhaltlich wird die neue Homepage laufend ergänzt und aktualisiert. Dies gilt nicht nur für alle gesetzlichen Vorschriften, die stets auf dem neuesten Stand gehalten werden, sondern vor allem auch für das Veranstaltungsprogramm der Akademie für Fort- und Weiterbildung. Reinschauen lohnt sich also!

### **Pressekontakt**

Beate Zarges  
Referentin für Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon: 089-139880-39  
Telefax: 089-139880-99  
Mail: zarges@byak.de